
Wie geht’s weiter? 
 

Wir wollen an dieser Stelle keine neuen Superlative zur Niederlage in 

Augsburg erfinden. Das wurde in den letzten Tagen ausreichend medial 

durchexerziert. Fakt ist aus unserer Sicht, dass die Mannschaft ab der 

ersten Minute die Arbeit verweigert hat. Folgerichtig verließen große 

Teile des Gästeblocks diesen bereits zur Halbzeit und machten sich auf 

den Heimweg. Der sich lange abzeichnende Bruch zwischen Fans und 

Mannschaft war damit vollzogen. 

Beim Heimspiel gegen Mönchengladbach werden wir das nicht 

ausblenden. Ab jetzt heißt das Motto „Verdient euch diese Kurve“. Es ist 

keine Selbstverständlichkeit, jedes Heimspiel vor dieser Kulisse 

auflaufen zu dürfen und sich darin sonnen zu können, dass der VfB eben 

der Herzensverein von so vielen Menschen ist. Diesen Menschen muss 

man auch etwas zurückgeben. 

Jeder Schlachtruf und jeder Gesang muss sich ab sofort verdient 

werden. An dieser Linie werden sich die Anstimmer orientieren. Wer 

Applaus oder ähnliches spenden will, kann das gerne tun. Wir möchten 

mit dieser Entscheidung niemanden einschränken oder bevormunden. 

Unter den gegebenen Umständen können und wollen wir aber auch nicht 

einfach die Stimmung organisieren und von jedem erwarten, dass er 

mitzieht. 

Lassen wir uns überraschen. 

 

                                        


